



Punkt 6 der öffentlichen Sitzung am 23. Juni 2009

Vorlagen-Nr. 09-F-01-0058

**Jubiläum der Städtepartnerschaft mit Ocotal
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 12.06.2009 -**

Im Jahre 2010 jährt sich die 1990 von der Landeshauptstadt Wiesbaden mit dem nicaraguanischen Ocotal eingegangene Städtepartnerschaft zum 20. Mal. Dieses Jubiläum könnte ein Anlass zu einer Vertiefung der Beziehungen und zu einem Besuch in Nicaragua sein.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten das 20-jährige Jubiläum der Städtepartnerschaft Wiesbaden-Ocotal gebührend zu würdigen und ein Programm für mögliche Aktivitäten 2010 vorlegen.

Der Ausschuss empfiehlt, die Partnerschaft mit einem Besuch in Nicaragua zu festigen.

Bei allen Aktivitäten sollte der Verein Nueva Nicaragua, der Hauptträger der Partnerschaft mit Ocotal, in die Planungen mit einbezogen werden.

Beschluss Nr. 0046

1. Der Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktionen vom 12.06.2009 betr.

Jubiläum der Städtepartnerschaft mit Ocotal

gilt als eingebracht.

2. Der Antrag kommt in der Sitzung nach der Sommerpause (08.09.2009) erneut zum Aufruf.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .06.2009

Spallek
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .06.2009

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .06.2009

Dezernat I/10
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Dr. Müller
Oberbürgermeister